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Zitat von stc 

damit meine ich: die wegbereiter der aktuellen situation, in der sich vereine wie
hoppenheim erst entwickeln können, wurde maßgeblich von den platzhirschen der
bundesliga geschaffen!! ein hopp saß nicht seit 20 jahren in den gremien, hat nicht die
dfl mitbegründet und die verteilung der fernsehgelder beratschlagt. er war nicht mal
wirklich dabei, als die dfl einem verbrecher wie kirch zum zweiten mal (!) nahezu die
gleichschaltung der fernsehbilder aufs tablett gelegt hat.

und zur zeit der weichenstellung war der bvb ein solcher platzhirsch, dem mitunter
sogar eine sonderrolle zukommt.

aber wie ich immer sagte: der fan, er ins stadion geht, wird dann wieder wichtig, wenn
sich die sache umkehrt. und wenn ich mir ansehe, was sky so vorhat, dann muss ich
sagen, dass mir das sehr nach dem system "wir probieren das jetzt drei jahre mit dem
holzhammer, wenn es nix wird dann gehen wir eben nach thailand" aus. und da wächst
hoffnung ;-).

und watzke sagt vielleicht nichts falsches. er bleibt aber den beweis schuldig, dass er
(gut, das muss ich zugeben, eher sein verein, seine vorgänger) sich schon immer für
die prinzipien einsetzte, die er jetzt so rauskehrt.

Alles anzeigen 

und genau darum ging es mir. es waren seine vorgänger. nicht er
aber er hat für mein verständnis seine persönliche meinung zu den ganzen dingen in dem
interview kundgetan und von daher fand ich deinen beitrag etwas seltsam. 
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